
 

Verbale n. 15  dell’  1 / 09 / 2022 

 
Il giorno 1 settembre 2022 alle ore 21.00 è stata convocata una riunione del CDQ 5, 

(allargata ad alcuni residenti), per discutere i seguenti punti all’ODG:  

 

1) Assemblea pubblica 

 
2) Festa del Volontariato 

                                                                       

3) Varie ed eventuali  
 

Sono presenti:  

Lodigiani Fabio - Rosamilia Manuel - Soldi Daniela - Taino Giuseppe  

 

Assenti giustificati: Ballestriero Giuseppe – Celli Michele - Viccardi Gianluca.  

 

Sono presenti anche diversi residenti del quartiere come uditori e partecipanti attivi. 

 

1) Assemblea pubblica 
 

Il Presidente informa il Direttivo circa la necessità di organizzare una Assemblea 

pubblica di quartiere dettata da una serie di riflessioni che vengono condivise dai 

componenti del Direttivo all’unanimità. 

 

Presenta la bozza preparata per l’occasione e chiede ai consiglieri di esprimersi per 

indicare tutti i dettagli utili all’organizzazione dell’evento. 

 

Viene deciso di predisporre quesito al Dirigente Scolastico del Comprensorio 5, per 

utilizzo salone Scuola Stradivari. 

 

Inoltre viene deciso di predisporre invito al Sindaco e all’Assessore con delega ai 

quartieri (che provvederà ad estendere l’invito agli altri Assessori, se lo riterrà 

opportuno) ed anche di proporre due date individuate nei giorni di venerdì 30 

settembre o venerdì 7 ottobre alle ore 21. 

 

2) Festa del Volontariato 

 

Il Presidente da la parola al Sig. Francesco Monterosso (CISVOL Cremona) al fine di 

informare i presenti circa la Festa del Volontariato di domenica 11 settembre. 

Il Sig. Monterosso fornisce ampia descrizione su come è nata la proposta ed analizza 

i dettagli e caratteristiche dell’evento. 

 



Il Presidente chiede collaborazione ai consiglieri, per pubblicizzare l’evento anche 

con volantinaggio porta a porta. 

  

3) Varie ed eventuali 

 

- Il Presidente informa i presenti circa i lavori in corso in Via Rosario. 

Sentito l’Ass. Zanacchi anche per avere risposte rispetto alla richiesta e alle 

priorità elencate dal CDQ per la sistemazione delle strade, lo stesso riferisce 

che trattasi di lavori di asfaltatura semplice e che per le altre ipotesi avrebbe 

sentito l’Ass. di competenza. 

- Il Presidente informa i presenti circa la convocazione del secondo incontro 

della Consulta del Verde programmato sabato 3 settembre ore 15. 

- Il Presidente informa i presenti circa gli incontri avuti con tutor condominiale, 

psicologa e residenti di Borgo Loreto che hanno portato a stilare un patto di 

collaborazione, mirato a far nascere attività di aiuto volontario, per lavori di 

manutenzione ordinaria all’interno del quartiere. 

 

 

Non essendoci altri argomenti in discussione, il Presidente dichiara sciolta la 

riunione.  

 

 

Il Presidente                                                                                         Il Segretario 


